

Disparition de la source du Nayet : le rétablissement est en vue



Jean Ala, membre de l'association d'irrigation du Claret-Serpolière, devant la prise d'eau sur le ruisseau du Claret. Photo Le DL/C.G.

La responsabilité du chantier du Lyon-Turin est avérée dans le tarissement de cette ressource qui ne porte pas sur l'eau potable mais seulement sur l'arrosage des jardins. La commune souhaite une restitution rapide, et préférerait ne pas avoir à se charger de la partie administrative.

gestion des travaux.» Pour lui, la mairie n'est pas responsable de la disparition de cette ressource, et la charge administrative du dossier ne devrait pas lui incomber. Savant que la prise en charge financière, elle, est bien entendu de la responsabilité du chantier, il n'en coûte rien à la commune.

Le tarissement de la source du Nayet, qui alimente historiquement les jardins de nombreux habitants du village, a constitué l'un des points sensibles des questions diverses lors du dernier conseil municipal.

« La disparition de ce point d'eau est une conséquence directe des travaux de creusement du tunnel transalpin », assure François Rovasio, maire. L'élu a partagé les conclusions alarmantes d'un récent relevé géotechnique, confirmant que la source du Nayet est désormais à sec.

La consultation des entreprises assignée à la commune ?

François Rovasio a aussi donné lecture d'un courrier de la direction du chantier proposant une solution technique pour rétablir l'usage de l'eau, mais la procédure suggérée l'inquiète un peu. Il se déclare « réservé, voire critique, face à la proposition demandant à la commune de prendre en charge la consultation des entreprises et la